

Aragón-Info, jueves 5 de febrero del 2.004

Acerca de los menores en “conflicto social”:
Qué protege la protección y qué reforma la reforma.

La Asamblea de Educadores del Centro de Reforma San Jorge de Zaragoza, en colaboración con la plataforma Protesto (arte por la resistencia global), se propone llevar al ámbito de la Universidad el debate acerca de la situación de los niños y adolescentes que forman la “clientela” del sistema de teórica protección y tutela por parte del Estado. Para hablar, en definitiva, del trato dispensado por nuestros recursos legales, económicos, educativos, sociales, políticos,... a los menores “en conflicto social”. Por ello queremos contar también con la participación de educadores y otros trabajadores de ámbitos ajenos al cerrado.

La finalidad de esta acción en el marco de una movilización que comenzó durante el verano de 2003 (a raíz de los múltiples incumplimientos contractuales, amenazas, acosos, despidos y demás atropellos llevados a cabo por la empresa Arquitempo hacia sus trabajadores) es compartir la experiencia, dar a conocer el problema con la mayor difusión posible y alejar el enfoque a una perspectiva general que intente explicar el porqué de tan compleja y aparentemente irremediable situación. Con dos argumentos primordiales:

Primero: El centro de reforma San Jorge de Zaragoza no es un caso puntual o anecdótico en el panorama estatal, sino más bien lo contrario.

Segundo: los principales y últimos perjudicados por la escasa voluntad institucional para resolver la exclusión y los problemas marginales, por el control externo de los conflictos más “molestos” para la “seguridad ciudadana”, por la “alarma social” y por la rentabilidad económica a costa de la situación de gran número de niños son ellos mismos: ese grupo de jóvenes con los que nosotros queremos trabajar, aun en medios y bajo normas que no nos gusten, mientras una empresa actúa ilegalmente sobre nuestra situación laboral y mercantiliza las necesidades y derechos sólo recogidos (ni garantizados ni protegidos) en la ley.

Eje temático propuesto:

Parte 1-Actual legislación sobre menores. Debate.

Parte 2-La vida en el centro. Alternativas al medio cerrado. Metodología y control.

Parte 3-Privatización y responsabilidad institucional. El San Jorge.

Con la intención de llevar a cabo los objetivos antes expuestos, reconocemos que la Universidad debe constituir un escenario protagonista alrededor de planteamientos divulgativos, de diálogo, participativos y de crítica permanente. Os invitamos a todos a interesarnos y participar de las jornadas, y estaremos a vuestra disposición en protesto03@hotmail.com. En breve podremos proporcionaros la lista de participantes en cada una de las charlas.

Asamblea de Educadores del centro San Jorge
PROTESTO
A.P.E.S.Aragón
C.G.T.

Zaragoza, a 24 de enero de 2004.

@@

PROYECCIÓN DEL “VÍDEO DE TESALÓNICA” EN MONZÓN.

CNT-Monzón ha organizado un pase del “Video de Tesalónica”. Será el sábado 7 de febrero a las 20:30 horas en su sede de la montisonense Plaza de San Juan, número 23.

Intervendrán en el acto militantes del Sindicato de CNT en Villaverde (Madrid), al que está afiliado uno de los 7 represaliados de Tesalónica (Carlos Martín Martínez).

Carlos Martín Martínez, Fernando Pérez Gorraiz (natural de Burgos) y otras 5 personas son acusados de graves delitos tras los disturbios de la Cumbre de Jefes de Estado de la Unión Europea celebrada el pasado 21 de junio de 2003 en Tesalónica (Grecia). Su terrible delito: ser anarquistas y manifestarse contra el capitalismo globalizado. Tras una dramática huelga de hambre, hoy se encuentran en espera de juicio, sin poder abandonar Grecia.

En el “video de Tesalónica” se recogen los disturbios y la violencia policial que rodearon a la Cumbre. También se puede observar claramente cómo la mochila de uno de los detenidos, el inglés Simon Chapman, es sustituida por otra cuyo contenido resulta bastante comprometedor.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

La mejor banda del estado desde su formación (hará poco menos de una década) vuelve a Zaragoza para presentar su nuevo disco:

13 muecas compiladas, en concierto el día 14 de febrero, de todos los enamorados, en el Centro Cívico Delicias junto a STAFF y SUPERYO
21,30 horas, entrada 5 euros.

El concierto también se dedicará a apoyar el trabajo de la Plataforma de apoyo a Chiapas en Aragón, en el 20 aniversario del nacimiento del EZLN y 10 aniversario del levantamiento zapatista, sumándose así a los numerosos actos llevados a cabo desde el 31 de diciembre en todo el Estado.

Para promocionar el concierto y presentar el disco, los miembros de SUPERYO estaremos “pinchando”, a modo de anticipo del concierto, en:

- Candy Warhol (C/Bolonia), jueves 5
- La Gruta (C/María Moliner), domingo 8
- Morrissey (C/Gran Vía), miércoles 11
- Desafinado Club (Gran Vía), jueves 12

Para más información, www.sobrinus.com, www.mondosonoro.com, 665289270 (dani).

Promueven: CCS Y Planeta Sónico.

@@

Jornadas “Agrietando la ciudad: ¿dónde queremos vivir?”
Todas las charlas a las 19 horas en el Centro Social Anarquista La Revuelta (San Agustín, 18, bajos)

Miércoles 18 de febrero, “Alrededor de Puerto Venecia-Ikea: grandes superficies y ciudad dispersa”. A cargo de un miembro de la Asociación El Cantero de Torrero.

Sábado 21 de febrero, “Fòrum 2.004-Expo 2.008, las grandes fiestas de la especulación”. A cargo de gente de la Asamblea de Resistències al Fòrum 2.004 de Barcelona y de Ecologistas en Acci3n de Zaragoza.

Miércoles 25 de febrero, “El transporte en la ciudad: a pie, en bici, autobús, tranvía...”. A cargo del Colectivo Unitario de Trabajadores de TUZSA y del Colectivo Pedalea.

Jueves 26 de febrero, “Terrenos militares: Inmobiliaria Ejército, S.A.” A cargo del Colectivo de Objeción y Antimilitarismo.

Viernes 27 de febrero, “La Zaragoza que nos viene”, a cargo de gente de la Asociación Barrio Verde y del Centro Social Autogestionado La Trama.

Además:

Comidas veganas en el Centro Social Anarquista La Revuelta los sábados 21 y 28 de febrero, a partir de las 15 horas. Precio: 3,5 euros.

Concierto pro El Acratador: Zinder, No Second Chance, Necesidad de Luchar y Take It Back.
Viernes, 27 de febrero, 21 horas, en la Sala Arrebató (Palafox, 28). Precio: 4 euros.

Durante todos los días el Centro Social Anarquista La Revuelta, exposición de pintura de Cote: “Con otros ojos”.